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Poder Legislativo
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CNF|:13.458.864/0001-0l

Rua 30 de lulho, s/ nº, Centro « Munlz Ferreira , Bahla — CEP 44.575 000«
(
Á

   

Ata da 24' (vigésima quarta) Sessão

Ordinária, relativa ao 2“ (Segundo)

Periodo Legislativo de 2023, da Câmara

Municipal de Muniz Peneira - Estado da

Bahia.

Aos 03 (três) dias do mês de outubro de 2023, precisamente às 18:00

horas, na Sede da Câmara Municipal de Muniz Ferreira — Estado da

Bahia, situada à 30 de julho nº 168, nesta Cidade de Muniz Ferreira -

Bahia. Dando prosseguimento aos trabalhos o Senhor Presidente

Bartolomeu Alves dos Santos Junior, abre a Sessão Ordinária em nome

de Deus e solicitou do lº Secretário—vereador Raimundo Nonato Jesus

da Silva para confirmar as presenças dos Senhores vereadores, o que

confirmou estarem presentes: Adilson de Santana Pinto, Alan Menezes

Lírio, Bartolomeu Alves dos Santos Júnior, Edgar Carlos Alves Silva,

Fabio da Silva Sampaio, Ivonice Figueiredo Santos Prazeres, Jairo

dos Santos e Raimundo Nonato Jesus da Silva, registrando a ausência

do Vereador Valmir de Jesus Santos. Em ato contínuo o Senhor

Presidente agradece a todos, em especial os ouvintes da Radio Muniz FM

e solicita do Vereador Adilson de Santana Pinto para fazer a leitura

biblica. Em prosseguimento o Senhor Presidente solicitou do Vereador

Raimundo Nonato de Jesus Silva para fazer a leitura dos documentos

do expediente. EXPEDIENTE: Pauta da sessão ordinária do dia

3/10/2022, leitura, discussão e aprovação da ata da sessão anterior,

leitura de documentos do expediente e o que ocorrer. Conforme lido no

expediente da presente sessão () OflCÍO da Secretária de Ação Social Maria

Meire Mota, para fazer o uso da Tribuna Livre na presente Sessão, que irá

" falar sobre a eleição do Conselho Municipal realizado no ultimo domingo.

' Inscrito na tribuna livre a Secretaria de Ação Social a Senhora Marla

Meire Mota, que após saudação ao Senhor Presidente da Câmara, aos

senhores Vereadores, desejando & todos boa noite, primeiramente

agradecer a Deus por mais uma oportunidade de estar aqui em mais um

dia de trabalho, agradecer aqui também ao nosso Presidente por ter nos

dado essa oportunidade junto com os Vereadores de estar aqui nessa

noite. Eu venho aqui falar um pouco sobre as eleições que ocorreu no

último domingo, um processo que foi feito pelo conselho CMDCA do nosso

Município sob a Presidência da Senhora Adriana e foi formada uma

Comissão para tratar da eleição do Conselho e como Liane faz parte da

gestão ela é Conselheira pelo governo que faz parte do Conselho e

também Gleide que não pode estar presente nesta noite que ela teve um

compromisso da Sociedade Civil, o processo foi montado em sigilo, eu não

tive nenhuma informação, diante deste exposto contratamos a empresa

de Gilvan foi feito um processo aqui licitado na Câmara e ele deu

continuidade, ele já presta serviço no municipio, ele que trabalhou

Ata da Sessão Ordinária do dia 03.10.2023. Pág. nº 01
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comigo nº ªnº de 2017, ele aplicou também a prova do Conselho Tutelar

aqu1 em 2019 aqui no nosso Município e não foi diferente agora, é uma

Pes?” que º“ já ººhheço & muito tempo uma pessoa que eu confio c ele

esta aqm nesta noite para prestar as seus esclarecimentos, sabemos que

foi não esperado o público que a gente teve no domingo, desde já eu pPÇº

aqui desculpas a quem veio e não conseguiu eu vi a luta de cada eleitor,

pessoas idosas com dificuldade de votar, demorou muito em cada sessão,

pessoas na fila estava ali para votar por amor, foi um constrangimento

sim eu fiquei ali de 05 da manha até 12:40 da noite no colégio, cheguei

em casa Ol hora e 20 minutos da manha, a gente fica sentido por não

suprir a nossa expectativa, assim desde já parabenizar as Conselheiras

que foram eleitas, aquelas que não foram também foram bem votadas,

lutaram e estão aqui nessa noite para reivindicar os seus direitos, e aqui

eu convido Gilvan para estar esclarecendo, e outra coisa eu estou aqui

para ouvir, para atender, e o que tiver que fazer eu vou estar aqui para

assumir não vou fugir da arraia, em tempo solicitou da Presidência da

Câmara para que o Senhor Gilvan continuar a fazer o uso da Tribuna

Livre. Após permissão pelo Senhor Presidente, fez uso da palavra o

Senhor Gilvan, que após cumprimento ao Senhor Presidente, aos

Senhores Vereadores aos ouvintes da Muniz FM, aos ouvintes e a todos

os presentes na Câmara e em tempo agradeço para esta oportunidade.

Infelizmente é por um motivo muito triste e quero ressaltar o que

aconteceu no domingo na verdade foi um desastre mais quero dizer que

nosso trabalho não foi feito de qualquer maneira e foi iniciado desde

março deste ano. Quero pedir desculpa pela desorganização por que de

falto foram poucas urnas e causando tanto embolação. Antes de qualquer

pergunta ou algo do tipo quero que vocês assistam a entrevista que o

chefe do cartório da cidade de Santo Antônio de Jesus Isaque Magalhaes

deu na muniz fm que durou 16 minutos e ele falou tudo que de fato

aconteceu e eu também peço que utilizem o óculos do bom senso porque

é necessário bom senso para nós avaliar porque acaba sendo muito fácil a

gente apontar o culpado e entretanto neste processo tivemos três pessoas

que lutaram com todas as dificuldades de um processo complexo que é o

conselho tutelar e elas desde inicio se dedicando tendo diversas reunião

online sendo elas sempre fora de horário de expediente. E eu sinto muito

eu ter que vê todo nosso trabalhando indo para o ralo e a gente tenta

procurar o culpado e vermos que a estrutura que foi oferecida não pela

gestão mais sim pelo TRE , e quando eu falo do TRE não é cartório

lembrando que o cartório representa a zona, então muito gente se

questionou pela quantidade de umas e sim eu também discordo da

“ quantidade de umas e entretanto Muniz Ferreira tinha direito somente a

' duas e ai lutamos pela terceira uma que foi a do Onha , e a orientação do

TRE foi pegar todo eleitorado da cidade e dividir pro cinco mil pessoal

porque no caso cinco mil pessoas é a quantidade de umas por pessoas

então no caso aqui em muniz só teria somente duas umas e seria

& organizado em ordem alfabética e seria totalmente um caos.E eu estou

triste porque eu sei que o nosso povo sofreu e esta culpa infelizmente veio

 

  

 

  

v.,

_ bem de cima e talvez a juíza eleitoral nem tenha ciência deste

ªlmir acontecimentos etnão assim é quem é responsável do TRE . PEQUENO

; EXPEDIENTE: Não Havendo transformo para o grande expediente.

% GRANDE EXPEDIENTE: Fez uso da palavra o Vereador Adilson

Santana, mas uma vez boa noite aos senhores ouvintes, senhor

Presidente, aos colegas Vereadores, quero nesse momento agradecer a

Ata da Sessão Ordinária do dia 03.10.2023. Pág. nº 02
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lês

?

 

Deus sem deus nada podemos fazer também parabenizar o meu amigo

Wilton cx—vcreador e (ex-presidente desta casa esta fazendo, mas um

aniversário um ano de saúde e que dons continue multiplicando por

muitos e muitos anos de vida e saúde Wilton, começo parabenizandº

diante de tantas situações do descaso que nos tivemos aqui em nosso

município mais tivemos pessoas lá acolhedora os Vereadores estive lá

fazendo a minha parte dentro as minhas condições ali do Onha e

presencie o Vereador Fabio foi até o Vereador que mim supriu alimentos

por não aguenta de fome naquela fila, mas ali dando apoio as pessoas e o

Vereador que abriu a sua casa como sempre faz levando também na fila

levando água dando aquele apoio parabéns Vereador Fabio eu vir a sua

solidariedade ali naquele momento no Onha como sempre a vossa

excelência faz quero começar esse questionamento e deixa bem claro a

todos que foram eleito do Conselho Tutelar não estou questionando por

nenhum motivo por insatisfação o resultado das eleições e vocês que

alcançaram o pleito esta de parabéns nos sabemos que foi a lutar o que

nesse momento trago esse momento de revolta é o que aconteceu foi um

ato desumano na nossa comunidade ali mas próximo da Sodoma e do

Onha e vocês irão concorda porque mesmo se colocou uma uma ali no

Onha vejamos o Onha hoje chegar a mil e trezentos eleitores e isso

Vereador e sobrecarrega pra da o direito a essas duas comunidade com

toda a região e votar em uma só uma agente ver que foi um caso que

ficou mesmo não deram muita importância pra nossa comunidade pra

nossa região nesse momento trago um repudio essa desorganização essa

mau organização que aconteceu no nosso município na eleição porque

imagine lá os nossos candidatos querendo concorre a reeleição também

ao pleito e ai ter que concorre além da distância aos Vereadores e aos

ouvintes ainda essa dificuldade que quando vai fazer o calculo ficar muito

distante e favorece aquele que esta mais próximo que são os da cidade de

Muniz Ferreira, até pelo calculo das urnas, sabemos o que aconteceu com

as candidatas do conselho tutelar, é lamentável, a falta de respeito

começou logo no inicio, onde estive presenciando a falta de apoio da

prefeitura em relação ao transporte, vamos cumprir o Regimento, entendo

a revolta de cada um de vocês, mas o que eu quero dizer é que o

transporte escolar que estava dando apoio é do município, foi ali até o

Barro Branco e não deu o minimo de importância aos eleitores da

Copioba, do final do Barro Branco, do Escota, do Sapé da Chapada e da

região nos ficamos vulneráveis e estávamos como representantes,

vereador Jairo, Edgar que com certeza irá se pronunciar e não podemos

nem dar apoio, porque eles querem questionar logo a Lei que os políticos

não podem se manifestar e não pode trazer essas influencias, o Prefeito

não daria condições melhores, buscava colocar carros pequenos a

disposição como aconteceu na eleição passada do município, e o eleitor

seria tratado com maior responsabilidade, eu fiquei solidário a uma do

Onha e peguei fila, sei que eu tenho prioridade esses carros assim que

Mancederam pra chegar lá em frente e voltar, eu achei muito desumano a

frente presenciando tantas pessoas na fila e confesso cheguei nove horas

e quarenta minutos, cumprindo a ordem da fila correta e consegui

depositar meu voto na urna faltava vinte minutos pras seis horas da noite

e é lamentável a desorganização. 0 banheiro público da quadra do Onha

lamentável, uma parte toda obstruída que não deram preferencia

arrumaram o banheiro público e só uma parte estar funcionando do

banheiro masculino, acho isso uma falta de respeito com os eleitores que

Ata da Sessão Ordinária do dia 03.10.2023. Pág. nº 03
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foram com tanto carinho votar, nós sabemos que o povo gosta de votar,

em relação a segurança, não teve nenhum, os policiais estiveram lá

poucas VCZCS, eu vir a secretaria Meire dando apoio dentro das suas

PºSSÍbilldªdºS. mais agente ver que não dar pra aceitar, graças ª Deus

“i“” " Pªv" me concedeu um cargo de representante e estou nesta casa

pra defender o povo, pra enxergar e também compartilhar momentos

bons e também nos momentos de sofrimento do povo, porque aqui não

adianta pedi ao Presidente, vamos dar continuidade ao expediente e cada

vereador se pronunciarà da forma que quiser porque o que vimos aqui é

funcionário querendo defender e me desculpe, mas estamos aqui com

uma linha de funcionário desse município que também tem seus diretos

com suas capacidades, mas é remunerado nesse município, então vai

ficar defendendo, eu lamento agente não poder defender, mais recuperar

essa auto estima porque foi coisa do passado, o nosso povo é um povo

querido e não vai desistir de ir as umas, mais quero também mandar um

abraço ao amigo Pipita que estar nos assistindo, nosso Biu de Elísio, a

vereadora Ivone também estar nos assistindo pela live, at Creuza da

Sodoma, onde sua família sinalizou esta também ouvindo nesse

momento, quero pedir desculpas as todos que nos ouve, essa situação

chegou a esse ponto digo assim por falta de atenção, chegou sõ três

urnas pra Muniz Ferreira e isso é não ter compromisso com o nosso povo,

tivemos dezoito concorrentes que concorreram essa chapa pro

Conselheiro Tutelar e acho que tem que ter mas um consenso, fazer o

que fizemos, estávamos na fila dando um apoio e conversando com as

pessoas, desta forma o vereador também estar colaborado dentro as suas

possibilidades, mais é só lamentar. Peço desculpas mais uma vez pelos os

meus desabafos e pelos discursos, mas quero dizer continuamos nessa

luta ate quando o povo quiser pra defender e ter a voz nessa casa pra

defender o nosso povo. A palavra esta franqueada ao vereador Edgar

Carlos que após saudação a todos os presentes, saúda a rádio Muniz FM

e ao povo que esta assistindo a transmissão através da rádio, já foi falo

aqui pelos colegas vereadores, lamentos pelas meninas que concorreram

a vaga para Conselheiro Tutelar neste domingo, inclusive quero

parabenizar os cincos eleitos, aquelas que lutaram pra conseguir ate o

distrito da Sodoma, onde foi falo pelos colegas as meninas que

trabalharam e lutaram, mas tiveram prejuízos porque o povo não

conseguiu votar, inclusive a Sodoma foi em peso, mais pela tard

retornou muita gente que não conseguiu votar porque a demora suª

muita, só tinha uma uma, achava que o TSE deveria colocar mais umas

na Sodoma que é um distrito em que as meninas foram penalizadas,

porque não foram eleitas por conta da demora, passando mas de quinze

minutos cada votação, quando deu meio dia não tinha votado nem

duzentas pessoas, onde tinha mas de mil em uma fila, o pessoal idoso

esperando pra votar, os idosos continuaram. Quero ser solidário a todos

os dezoito ali que trabalharam e lutaram pra conseguir a vaga e só de

pensar de não ter ganhado a eleição porque o povo não votou é injustiça

inclusive quer ser solidário as meninas do Sodoma por lutar e o trabalho

que ela teve e não teve como o povo votar. Usou da palavra o Vereador

Fábio da Silva Sampaio, que após saudação & todos os presentes, quero

agradecer a Deus por tudo e por todos, só em estarmos aqui hoje

buscando o melhor para todos nós Munizferreirense foi o que não veio a

acontecer no domingo. No domingo eu fiquei muito chateado com o que

aconteceu na eleição do conselho tutelar teve várias senhoras que ficaram

Ata da Sessão Ordinária do dia 03.10.2023. Pág. nº 04
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mais de seis horas na fila, eu acho isso um absurdo, uma falta de

respeito com a população, isso não deveria acontecer nunca, as

candidatas lutaram para serem eleitas e aconteceu uma grande falta de

respeito e o pessoal da Prefeitura não deu apoio nenhum, eu não vi dando

uma água desta Prefeitura com o dinheiro desse ROYALTY, quase ffínfª

milhões e uma hora dessa não ajuda o povo em nada, então isso é um

absurdo e graças a Deus que Dona Jamile chegou lá, o que faz bom tem

que agradecer, Gerson Quadros distribuiu água, refrigerante, merenda,

fiz feijoada para dar ao povo apesar de que foram cinco quilos de feijão,

mas deu muita gente não tem como suportar todo mundo, muita gente

veio, mesmo querendo votar e o povo de Muniz Ferreira já sabe como e

gosta de ir para as urnas mesmo, gosta de decidir, então só lamento o

que aconteceu com vocês e espero que isso não venha mais acontecer.

Venho falar sobre a iluminação, já pedi cinco vezes esse poste para a casa

do amigo Marivaldo na localidade das Trairas e nada foi resolvido, aí

quando a gente vai lá e faz não gosta. Isso que aconteceu foi falta de

organização, nesta eleição do Conselho Tutelar, estou muito chateado

com isso. Desde já agradeço a todos e uma boa noite. Fez uso da palavra

a vereadora lvonice Figueiredo que após saudar a todos os presentes,

saúda & todos que concorreram a eleição, sei que não é fácil uma eleição

é muita dor de cabeça, já passei por isso sete vezes e não é fácil, tenho

certeza disso, boa noite ao meu povo que nos assistindo, em especial ao

meu pai que vai fazer noventa anos, estava lá e levei meu pai de manhã

cedo, fui pedir ao povo pra ele passar na frente que ele é prioridade das

prioridades, são noventa anos, minha mãe com oitenta anos o povo

deixou meu pai e minha mãe votar e eles nem ficaram na, foram direto

graças a Deus que o pessoal foram compreensivos, estava cedo ainda,

nove horas tinha pouca gente, boa noite a Flori, Maria Eliza, Juraci,

Estela meus pais, Maria de Memeu que esta nos ouvindo tenho certeza,

,Memeu, Gleice, seu Enoque, dona Angélica, Dorida do Pedrão, sua mãe

' Terezinha, mãe de Ray Terezinha comadre Dalva, boa noite a Valmir que

não pode esta presente nosso colega, Marlene funcionaria da prefeitura,

sua filha Chica, Ana, Val, Buli, e seu Anisio lá no Terreirão, povo da

Cªscalheira, família de seu Cantide, Neide de Milena, Val do PT rua da

linha, Elisio, Terezinha, Binho lá da Sodoma vizinha de Edgar, Zulmira

do Barro Branco que estava la e disse mande um alô pra mim que escuto

vocês toda terça feira , nosso vice Vavá, povo do Amaral, Duas Estivas,

Alto da Boniteza, enfim todo o povo de Muniz Ferreira, quero agradecer a

todo o pessoal que trabalhou na sessão do Onha, acompanhei mas o

Onha do que o de Muniz Ferreira, fiquei duas horas no Onha dando apoio ª

pela votação do Conselho Tutelar, um excelente trabalho de Alisson o

pessoal da mesa, Thiara esposa de Dica, Rosa de Angélica, Conce, 3%

Fernanda do Alto, quero parabenizar em nome também de todos os fiscais?

por Mikaele, uma jovem que fez um excelente trabalho ali no Onha, são

oito eleições que acompanhei de perto como candidata e no outro meuW

esposo era candidato a vereador, o portão de sessão fecha cinco horas,

isso é o TRE quando deu 05:05 não estava fechando, procurei quem era o

responsável e falei com Aliane e disseram que estavam esperando a

ordem de Muniz Ferreira do TRE que iriam ligar pra fechar, então foi

impedida de fechar eu sair de perto que não gosto confusão peguei meu

neto que estava brincando e sair, mas Míkaele depois tomou uma atitude,

uma menina tão jovem com uma estrutura do meu tamanho mas fez

valer o seu direito de mulher, e mulher é assim, lugar de mulher é onde

Ata da Sessão Ordinária do dia 03.10.2023. Pág. nº 05
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ela quiser Mikaele deu um show ali, parabéns Mikaele você que é filha de

Nencu e estar de parabéns você em nome de todos os fiscais mas você se

destacou em tomar aquela atitude e fechar aquele portão, não sei se foi

você que fechou mas tomou conta até a hora que eu sair oito e pouca,

trouxe meu neto pra meu Filho e minha nora ficar lá que saíram de lá 22

horas, mentir é uma palavra muito forte pra se dizer a uma mulher, não

mentir não sei se foi ela que fechou, ela tomou conta eu não vir que eu

estava olhando meu neto não vir quem fechou mas vir que ela tomou

uma atitude foi tomar conta do portão ninguém abriu mas acabou a

bagunça quem quis ficar pra vota votou a votação foi ate 22:30 da noite

você esta de parabéns Mikaele você é uma mulher que provou que lugar

de mulher é onde ela quiser e é isso mesmo se chegou homem querendo

empurrar o portão respeitou ela porque é mulher tudo certo depois foi

tudo calmo & eleição continuou, gostaria de parabenizar também todos

os eleito Zé do pula pula, Franciele, Bela, Carla e Jó Francês, também

parabenizar todas vocês guerreiras, dezoito que estiveram lá mas não

tiveram oportunidades mas agente sabe que teve muita injustiça sobre

que falo dessas urnas foi cheio de três urnas, gente é assim quando se

pediu cinco o TRE disse que ia da três tem que sair oficio das três a

Secretaria Meire pedindo as três se ele liberaram as três não podia ficar

sem mandar o ofício das três por isso esse oficio chegou lá, parabenizar

Maria Meire, Gilvan pelo fato de esta aqui conversando com todos nos

esclarecendo respondendo as perguntas vocês estão de parabéns toda a

equipe de Aliane que estar aqui presente, parabéns todos vocês,

parabenizar o Prefeito que fez o que pode e estava dentro das

possibilidades do municipio ele fez se o transporte não foi em tal lugar

eles achava que a eleição ia ser rápido ia buscar o povo oito horas e onze

horas aquele povo que votou levar e trazer outra quantidade não foi

assim ficou prejudicado o povo que não votou em Record em tempo por

isso causou esse transtorno todo sei que vocês foram prejudicadas tenho

conhecimento disso, acho na minha opinião é atraso cinto voto se fosse

na cédula de papel como foi a quatro anos atrás seria mas fácil mas

. rápido que votei meus pais tudo rápido até pra um idoso seria mas rápido

tudo tem a primeira vez como foi a primeira vez de urna eletrônica que

sirva de lição para as próximas tenho certeza que vai haver também

parabenizar a minha amiga lá na Duas estivas minha amiga Leidiane

parabéns você merece tudo de bom que Deus continue te iluminando

também continuar o povo pra continuar visitando a feirinha deu certo,

melhorou muito na última sexta feira e muito obrigado e nada mas uma

boa noite. Usou da palavra o vereador Jairo dos Santos, que apó

saudação a todos os presentes, percebemos aqui na noite deste domingo

que esse sentimento jamais será apagado da memória dessas meninas, &L/

dessas candidatas a Conselheira Tutelar que foram buscar o voto,

inclusive eu estava com o Presidente na Copioba e eu encontrei umaZ

menina buscando votos, uma menina aqui do Onha, então foram dias*8“(%

ãrduos e difíceis e nós conhecemos o Pleito Eleitoral como é diiicil e

complicado na nossa cidade. Quero começar repudiando a conta do TRE

essa conta mal feita quando faz a conta de sete mil eleitores no município

multiplicada para cinco se passa para trinta e cinco mil votos nas urnas,

então isso até na cabeça das Cºnselheiras tutelar, o que. acontece se fosse

um voto único muita das vezes cada candidata dessa teria em media

cento e cinquenta votos, mais se podendo transformar uma população

virtualmente de sete mil eleitores para trinta e sete mil votos, claro que o
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numero vai subir para seiscentos & setecentos mil votos. Então eu quero

dizer para vocês quando eu cheguei para vocês eu cheguei pelo voto

direto eu cheguei pelo voto árduo, não cheguei pela porta dos fundos,

cheguei porque o povo me colocou aqui, desde o dia que eu sair daquela

sessão no domingo, eu sair chorando, e tem candidata que eu também

encontrei chorando e abracei, e ontem ainda eu fui lavar o meu carro em

Nazaré e me ausentei um pouco porque as meninas ligando para mim e

eu chorando novamente eu falo isso sem demagogia nenhuma porque 0

que eu vir no domingo é revoltante, é repudiante, foi como se você tivesse

pego um cesto na pior ladeira que tivesse ido buscar água e chegar em

cima com esse cesto cheio foi horrivel, foi triste, foi doloroso e eu estou

sentindo a dor de vocês aqui nesta noite, eu cheguei aqui para

representar o povo, vários pontos negativos e vou falar a verdade eu não

tenho ponto positivo a vereadora que antecedeu aqui não defende o povo

com essa voz ela não representa mais eu vim aqui representar vocês, eu

vim aqui para trazer a voz do vereador eleito pelo povo, então quando eu

falo aqui para ficar registrado em ata, quando eu ouvir falar aqui duas

umas, três urnas então fica aberto aqui questão de umas, quando eu

questiono se realmente de fato tem autonomia de secretaria de ação

social ou tem autonomia do poder publico, isso eu não estou afirmando

eu estou sendo perguntado diariamente, inclusive a gente ver nas redes

sociais deixo aqui registrado, isso quem vai responder e quem tem o

poder de responder, então fica também para vocês que se sentem

prejudicadas vai ficar registrado em ata para vocês também, nos

percebemos sim, tivemos três candidatos na Sodoma que de fato torci por

todos vocês todos os dezoito, não estou aqui contra a quem foi eleito,

todos são meus amigos inclusive até primas que eu tenho lá. que não

foram eleitas, mais eu não posso dizer nada do que simplesmente

repudiar tudo que eu ouvi nessa eleição, tiquei indignado quando eu

cheguei naquela sessão do Onha, as pessoas querendo entrar, não foi

culpa das pessoas que estavam fora, que queriam adentrar a quadra, foi

falta de organização e falta de preparo lá dentro, eu não estou aqui

culpando as meninas que estavam trabalhando lá dentro, foi a falta de

uma, a senhora vereadora que me antecedeu mudou até o nome

menina, ela não pode levar essa culpa, uma posição uma postura de

arremessar o portão, quase que atinge uma senhora nossa do Barro

Branco, que estava na frente desse portão inclusive um funcionário nosso

por nome Uri que estava no portão também, presenciou quase passa esse

portão, empenou o trinco do portão, se eu estiver mentindo, Uri está ai,

também tem outro amigo que presenciou, foi lamentável, eu não posso

ver um portão de quase quarenta quilos sendo arremessado na cara de

uma senhora de quase setenta anos e ficar calado eu estou sendo

solidário ao pessoal do Barro Branco que estava em frente aquele portão, (IML—'

e dizer assim precisa de segurança nos portões, tinha fiscal e pessoas%

trabalhando, mulheres fica até complicado para nós que somos., ,; ,

vereadores temos o direito e prerrogativa de chegar em qualquer Colégio ]

para fiscalizar, fique bicuda mulher, homem ou quem quer que seja nós

não estamos aqui como palhaço com o nariz vermelho, o que eu vir, foi

gente mandando chamar a policia, policia tem que chamar é para

bandido, não é para vereador que foi eleito pelo povo não, agora o que nós

estamos fazendo aqui e representando o nosso mandato como vereador e

o que eu vi ali, eu estou aqui repudiando, tanto ação que o meu amigo

presenciou, e ai a gente tem que ficar calado? Eu sou algum babaca,
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algum banana? Ou eu sou algum vereador que estou aqui hoje porque

fui eleito pelo povo, eu fui eleito e bem eleito o segundo vereador mais

votado do município, então no lugar que Jairo de Sodoma estiver tem

determinação tem voz levantada para o nosso povo, então que nós

percebemos nessa eleição, como já falei não estou culpando Gilvan, nem

Aliane, o que eu estou culpando é um conjunto, essa casa é uma casa de

lei se não tivermos direito de participar antes, que agora pelo menos

depois, nós como vereadores eleitos, cobre a seu vereador

posicionamento, então se agora depois dessa eleição que vocês foram

prejudicadas, que agora nós possamos ser a voz de vocês, ou caso

contrário não adianta vocês pegarem e votarem em bananas para estarem

aqui representando o povo não, o vereador Jairo da Sodoma vem aqui

para representar o povo, então por isso que estou fazendo a pergunta de

quem foi a culpa, porque foi um, caos foi terrivel, isso ai eu estou falando

eu tenho certeza que estou representando mais de 99% da nossa

população isso ai Jairo da Sodoma tem essa certeza dentro do coração,

ou caso contrario lança a pesquisa na internet, porque nós vimos no

domingo foi triste e algumas localização não teve transporte para votar,

então isso foi injusto sim, então pra que determina candidata na zona

rural se poderia ter uma uma lá tranquilamente, (: questão de despesa?

Fazer vaquinha ver quem vai ajudar e não poderia acontecer isso, e eu

não poderia chegar aqui e me calar e envergonhar vocês, e assim encerra

sua fala. Usou da palavra o Vereador Raimundo Nonato Jesus da Silva,

que após saudação & todos os presentes, isso faz parte vocês ouvintes da

Muniz FM que está nos acompanhando, esse é o nosso trabalho, esse é o

papel do Vereador acompanhar tudo e todos nos processos que acometem

dentro do nosso município. E, nesse dia primeiro para quem não lembra

quem não sabe foi o dia também do Vereador e também estavam.

acompanhando o processo democrático, tentando acalmar, ajudar dentro.

da Gestão, dentro dessa logística que. nós sabemos que houve sim muitas.

falhas, muitos pontos negativos, mais eu vejo um ponto positivo eu

enquanto Vereador que represento o povo quando eu percebi que o nosso-

povo veio, atendeu a vocês candidatas Conselheiras ao processo seletivo,

então nós temos que ter esse respeito sim, infelizmente alguns não-

conseguiram, & fato, mas estamos aqui como tudo que foi dito na

exposição da fala do nosso amigo Gilvan e da nossa Secretária Maria

Meire onde eles estão colocando-se a cara & tapa eles estão expondo tudo

o que aconteceu, Maria Meire também pediu para registrar o fato que ela

se ausentou porque faleceu a filha de senhor Antônio Gomes do Amaral”,

continuando a minha fala, quero dizer a vocês que nós expressa assim

em nome desse legislativo o nosso sentimento de repúdio, de tristeza,

mas com muita dignidade, com muito respeito a todos porque teve

técnica que estava empenhada desde antes que foram muitos os dias

para acontecer aquele processo seletivo no dia primeiro e ontem n 7“,

segunda-feira, Aliane ainda hoje estive com você e me disse que ainda C

não superou, ainda não passou todo aquele momento de tensão que eu

sou testemunha que vivenciamos pessoas agredindo funcionários, alguns

voluntários que estavam naquela mesa tentando fazer com que esse

momento, esse processo de cidadania fosse acontecesse, eu não sei vocês,

mais estou acompanhando também os noticiários e percebi que

aconteceu também em muitas cidades, é fato que não queria que fosse o

cenário de Muniz Ferreira fosse esse, não queremos nunca comparar o

nosso município, a nossa realidade com outros municípios que tiveram
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algo ruim e sim que esteja em um patamar diferenciado, mas aconteceu e

eu acredito que daqui a quatro anos vocês tem condições de voltarem

cada vez mais fortes, firmes, candidatas, o processo será diferenciado

porque com a permissão de Deus estaremos aqui para ajudar, orientar,

ªº menos eu sei que por conferências Nacionais, cnnsfífurínnal ;: lei não

permite a participação do legislador, do executivo, mas nós podemos

antes atentar a isso junto ao TER para que não venha acontecer outras

vezes tudo são experiências e eu ainda digo que nós temos que tirar de

tudo um aprendizado e sou um aluno, estou aprendendo e eu tenho

certeza que vou junto com vocês lutar para que não mais aconteça, é fato,

aconteceu, o leite derramado não volta atrás nós sabemos disso, mas

temos que também reconhecer a luta de cada uma de vocês, daquelas

que alcançaram o pleito com todas as dificuldades como foi dito pelo

Vereador colega Jairo e assim cada uma fez o seu papel de formiguinha

outras com mais dificuldades não conseguiram alcançar, mas nós

respeitamos e percebemos que todas foram bem votadas, ainda tive

candidata que estava sofrendo um problema, dilema com sua mãe

enferma que foi um susto, mas está aqui, posso citar minha amiga, irmã

Cleia e que passou por momentos dificeis, mas Deus é maravilhoso a todo

tempo e você Cleia está de parabéns porque teve. uma votação expressiva

nas urnas, aqui na nossa sede talvez não tenha se saído melhor por tudo

o que aconteceu que eu acompanhei, mais para não citar nomes e me

prolongar, respeito a fala de cada um colega, cada um com o seu

posicionamento correto, só não podemos ofender nem agredir ninguém,

todos tem a sua importância que são Válidos, então eu só parabenizo a

todas vocês, a Gilvan já falei antes em relação a empresa, poderia ter

mandado uma pessoa porque sempre os afetados eram as meninas, nós

que estávamos ali na condição de gestores sempre culpando a gestão,

então eu acredito que tudo isso é um aprendizado para que de uma

próxima vez você vai ter que está em algum lugar, mais porque sempre

você vai ficar participando desses processos ganhando, concorrendo e

você não tem como se subdividir, mais você tem como delegar colocando

uma pessoa de sua referência em cada localidade para que essa pessoa

só fale com empoderamento se posicionando como Isaque sempre tentou

fazer, se posicionar e manter a ordem, infelizmente trabalhar com

pessoas é dificil nós sabemos onde tem dois, três ou mais, mas nós

tentamos e graças a Deus terminou entre falo assim entre feridos e

acidentados todos se salvaram não teve mortos, mas muitas agressões

verbais, eu fiquei muito entristecido com aquela participação que nós

vivenciamos por muitos amigos que não esperávamos, mas eu perdoe
%%

tudo e a todos eu entendi porque realmente Gilvan a pessoa vem de now

da manhã e ficar até oito, dez da noite é muita vontade de votar.

Presidente informa se o plenário concordar eu concedo & parte a você

Gilvan, coloco em votação o pedido de Gilvan se o plenário concordar

continue como está pronto o plenário concordou pode falar por um

minuto. Gilvan Obrigado a todos os edis pela oportunidade é assim eu >?” 74

preciso esclarecer não é obrigação da empresa eu não tenho nada

oficializado que sou o responsável pelo processo eu tenho outro contrato e

em todos os outros municípios eu cobrei aqui não, então eu fiz

voluntariamente em parceria com a gestão assim como Adriana, Aliane e

Cleide, então eu preciso só ressaltar isso porque quando você fala faltou à

empresa, não faltou a empresa de seis da manhã até meia noite elas

podem dizer eu estava dando suporte remoto o tempo todo e a prefeitura
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que assinou comigo contratualmente por está lá e eu estava cumprir

minha obrigação contratual. Retornando a palavra ao Vereador Raimundo

Nonato nós agradecemos a explicação, mas em tempo a minha fala e

asstm em tempo vale ressaltar mudando a minha fala pauta da

impnrtâncin de cada um de vocês parabenizando, boa noite a todos e falar

da nossa audiência pública que a nossa casa sediou a audiência pública

que aconteceu aqui no dia de ontem para discutir a minuta do projeto de

lei para implantação do sim que é o serviço de inspeção municipal do

município de Muniz Ferreira, então nós agradecemos acho que era muito

importante a fala e também falar da audiência que aconteceu nessa casa

e um minuto a mais, mas é dentro da ordem e o assunto foi polêmico que

causou e é natural. Muito obrigado a todos . Fez o uso da palavra Alan

Menezes Lírio, que após saudação & todos os presentes, primeiramente

quero agradecer a Deus por estar aqui mais uma vez, fazendo o que é de

direito o nosso papel, sempre com os pés no chão sempre procurando

uma solução e sempre com a verdade. Todos nós sabemos que no último

domingo foi realmente lamentável o que aconteceu, nada que a gente

venha defender aqui, não vamos conseguir defender, ninguém vai tapar o

sol com o peneira, existiu falhas e na verdade essas falhas foram muito

rigorosas, e foi muito triste, porque os candidatos que tiveram a

oportunidade de passar no concurso, tiveram seus gastos com material

de campanha, com despesas de se deslocar para outros municípios,

saíram dos seus afazeres para visitar, então faltou ser assistido, é uma

realidade que nada que eu venha falar aqui essa é a verdadeira realidade,

então a gente fica triste por isso, eu por exemplo cheguei pela manha,

trouxe minha familia para votar, minha esposa não conseguiu votar, a

familia não conseguiu votar e foi para casa, eu fiquei até dez horas da

noite, consegui votar nesse horário mais a fila estava quilométrica, fechou

os portões, e eu imaginei até ter uma quantidade de voto maior, quando

fui as umas que eu vir quinhentos votos por uma, eu até fiquei surpreso

pela quantidade de pessoas que estavam ali, mais na verdade são cinco

votos e isso também dificultou, eu sou um dos que apoia e que na

próxima eleição para Conselho 'hitelar que seja apenas um voto isso vai

acelerar o processo e melhorar com que as pessoas venham votar mai

rápido porque o que eu presenciei no domingo, muita gente não sabia que “

tinha que confirmar cinco vezes, eu as vezes chegava na janela e os '

mesários ajudando, inclusive um trabalho espetacular dos mesários, a

gente fica triste pelo que aconteceu, mais também parabenizo aos

conselheiros eleitos, sabemos da luta de vocês e sabemos que o processo

foi muito dificil, todo mundo batalhou, todo mundo lutou, sabemos da

tristeza das pessoas que não conseguiram, desejo a todos eleitos que

façam um brilhante trabalho e estão nas mãos de Deus, não sei o queiª

acontecer, mais não cai uma folha seca de um pé de arvore sem

permissão de Deus, a porta que Deus abre ninguém fecha, vocês vão&

correr atrás, as portas vão se abrir para vocês, fica aqui minha tristeza e

o meu repudio em relação a organização, não posso negar isso, e também?

parabenizar a todos vocês candidatos pelo belíssimo trabalho, esse ano “ã,—”Ú“

como os outros anos, foram candidatas e candidatos brilhantes, estão

todos de parabéns, e assim o vereador encerra sua fala. Não havendo

nada mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerada assim a

Sessão Ordinária em nome de Deus, convidando os Senhores vereadores

para a próxima sessão que será realizada no dia 10 de outubro de 2023,

às 18 horas no Salão Nobre da Câmara Municipal, agradecendo assim a
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presença de todos, e para conslnr Eu, Raimundo Nonato de Jesus da

Silva, 'I“ Societário quelnvrei u presenleum, que depois de lida, discutida

e aprovada vai assinada por mim, pelo senhor Presidente e demais

vereadores que assim o desejarem. Sala das Sessões da Câmara

Municipal de Muniz Ferreira, em 03 de outubro de 2023.

 

JAIRO DOS SANTOS

2" Secretário

ADILSON DE SANTANA PINTO

Vereador

ALAN MENEZES LÍRIO

Ve ador

%%%&»-(&

FABIO DA SILVA SAM

Vereador

%% €

IVONICE FIG mªlªs—Sm PRAZERES

Vereador
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ATA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 25/2023)

 

 

L ('âmnm .llunicipnl flv Muniz Ferreira
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/ Poder Legislativo
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Ata da 25' (vigésima quinta) Sessão

Ordinária, relativa ao 2" (Segundo) Período

Legislativo de 2023, da Câmara Municipal

de Muniz Ferreira — Estado da Bahia.

Aos 10 (dez) dias do mês de outubro de 2023, precisamente às 18:00 horas,

na Sede da Câmara Municipal de Muniz Ferreira - Estado da Bahia, situada

à 30 de julho nº 168, nesta Cidade de Muniz Ferreira — Bahia. Dando

prosseguimento aos trabalhos o Senhor Presidente Bartolomeu Alves dos

Santos Júnior, abre a Sessão Ordinária em nome de Deus e solicitou do lº

Secretário—vereador Raimundo Nonato Jesus da Silva para confirmar as

presenças dos Senhores Vereadores, o que confirmou estarem presentes:

Bartolomeu Alves dos Santos Júnior, Edgar Carlos Alves Silva, Fábio da ,

Silva Sampaio, Ivoniee Figueiredo Santos Prazeres, Raimundo Nonato

Jesus da e Valmir de Jesus Santos. Registrando a ausência dos

vereadores: Adilson de Santana Pinto, Alan Menezes Lírio e Jairo dos

Santos. Em ato contínuo o Senhor Presidente agradece a todos, em especial

os ouvintes da Rádio Muniz FM e solicita do Vereador Valmir de Jesus

Santos para fazer a leitura bíblica. Em prosseguimento o Senhor Presidente

solicitou do Vereador Raimundo Nonato de Jesus Silva para fazer a leitura

dos documentos do expediente. EXPEDIENTE: Pauta da sessão ordinária do

dia 10/10/2023, leitura, discussão e aprovação da ata da sessão anterior,

leitura de documentos do expediente. o que ocorrer. Leitura do Projeto de Lei

nº 07 de 10 de outubro de 2023 de autoria do Poder Executivo em que

“Autoriza o Poder Executivo a desenvolver ações e aporte de

contrapartida Municipal para implementar o Programa Minha Ca

Minha Vida conforme disposto na Lei 11.977 de 07 de julho de 2009 e

na medida provisória 1.162 de 14 de fevereiro de 2023, também nas

disposições das instruções normativas do Ministério das Cidades, e dá

outras providências" , Leitura do Projeto de Lei nº 08 de 10 de outubro de

2023 de autoria do Poder Executivo em que “Dispõe sobre adequação

orçamentaria no âmbito do Município de Muniz Ferreira e autoriza a

abertura de crédito especial ao orçamento anual de 2023 no valor de R$ &

84.844,15 (Oitenta e quatro mil, oitocentos e quarenta e quatro reais e

quinze centavos) e dá outras providências.” PEQUENO EXPEDIENTE:—%

Nào Havendo transforme para o grande expediente. GRANDE EXPEDIENTE:

Fez uso da palavra o Vereador Valmir de Jesus Santos, inicia suas palavras

cumprimentando o senhor presidente, senhores Vereadores, funcionários

desta casa, amigos do facebook e da Muniz FM meu cordial abraço. Nesse f”

momento eu quero me expressar dando satisfação aqui a esta casa de lei

onde o qual na última semana na terça—feira passada eu estava no Hospital
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com uma Pessoa enfermo, mas teve um infeliz, uma pessoa desnaturacla que

Prºcurou se manifestar aqui para fazer algo diferente, mas a careta fica nª

cara dº Quem faz eu não vou citar nome da família que eu sou aquela pessoa

que eu faço com a direita que a esquerda não veja, mas quando o inimigo se

manifesta ele cai por terra porque Deus é o maior de tudo isso que nós

ªlcançamos. Quero também me manifestar senhores Vereadores, Presidente

desta casa uma maior alegria, alegria essa que nós trabalhamos o fmal de

semana em peso cuidando do homem do campo quem vos fala no momento é

o Vereador Valmir sempre presente que fala sem medo nós fizemos o

variante do território do nosso amigo Fadiga e Tica, de Antônio de Nicinha, o

variante de Vei e Neíton do Alto da Boniteza coisas que veio longos anos sem

de apoio ao homem do campo e nós fizemos com amor e com respeito porque

o papel do Vereador Valmir sempre presente, o nosso Prefeito Professor

Gileno é trabalhar para cuidar do nosso povo querido e nesse ato eu faço

um agradecimento em especial também a nossa Frei Galvão onde o qual tem

nos dado um grande apoio ao homem do campo no momento certo e na hora

certa. Também quero agradecer ao nosso Secretário de Transporte e Serviços

Públicos Jefferson Barreto, Neco e sua equipe não vamos citar nomes para

cometer erros que eu posso esquecer-me de alguém, mas eu quero citar

nome aqui do nosso parceiro Joilson onde eu peço aqui em nome de todos o

cara que trabalha na máquina uma moção de aplausos para esse homem

que trabalhou sábado, domingo até as sete horas da noite para cuidar do

nosso povo querido é importante termos consciência por aquilo que recebe

eu digo sempre que juntos somos mais fortes e quando ele trabalha nos

temos o dever de obrigação parabenizar, alguém conhece a história dos dez

leprentos que Jesus deu a cura só um que voltou para agradecer senhor

Ailton e o Vereador Valmir sempre presente que vos fala no momento tem

esse sentimento de respeito, de gratidão ao nosso Prefeito Professor (Riemª

com a sua equipe senhor Presidente, isso é cuidar do nosso povo querido

variante que estava esquecido por longos anos Tonhe e o Prefeito nós

pedimos foi lá e mandou executar o trabalho Vereadora ivone. Também

ªfir—<....

quando falo de parabenizar esse grande empresário Diu trio está

aniversariando hoje que Deus derrame chuva de bênçãossobre a sua vida

hoje e sempre que você é uma pessoa que tem o maior carinho e respeito

pela nossa cidade e cuida do nosso povo eu digo sempre de cem por cento,

noventa por cento dos seus funcionários é de Muniz Ferreira, então cabe a

mim esse humilde Vereador que vos fala mandar esse grande abraço é

importante. Também quero agradecer a Igreja Assembleia de Deus do Onha

onde o qual nós estávamos ali sábado eu, o Prefeito e Vavá ara poderª—

agradecer pelo acolhimento do nosso irmão em Cristo Alisson que estava

com a sua equipe muito obrigado e que Deus abençoe. Também quero&

mandar um abraço para o nosso parceiro Ronivaldo meu irmão, Pedro, Zete (%!

a toda a sua família que Deus abençoe vocês. Eu quero dizer também 510%

pessoal do Alto da Boniteza que hoje o Prefeito está em Salvador já deu

providência à peça do Alto e eu creio em Deus que amanhã vai ter água com

abundância porque água é vida e assim nós agradecemos a todos eu não

estou aqui para jogar pedra em ningiém para apedrejá-la eu estou aqui para

cobrar aquilo que é de direito porque quando nós falamos nós prova e o
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nosso lmlmlho não para que as migas vão mnnnuar muito mais eu digo
sempre nesta casa de lei se Deus é por nós quem será contra nós ningufªm

se atreve mexer nos fi lhos de Deus. Um forte abraço que Deus abençoe a

todos. Faz o uso da palavra o Vereador Edgar Carlos Alves Silva inicia suas

palavras cumprimentando o senhor presidente, colegas Vereadores,

funcionários dessa casa em nome de Senhor Ailton. saudar a todos que

fazem esse grande trabalho nessa casa, Tonhe fumo, nosso Diretor Ricardo

em seu nome saudar & Rádio Muniz FM. Parabenizar & todos que está nos

assistindo pela Rádio Muniz FM. Desde já quero parabenizar o Prefeito onde

muitos trabalhos estão levando a frente na segunda—feira ele estava na

Sodoma onde levou os tubos para colocar água Presidente na região do

campo completando aquela água e levou até a região da Mariquita em nome

daquele povo quero agradecer ao Prefeito e quem ganha é o povo e nós

ficamos contentes quando ver o povo satisfeito. E, também dizer ao povo dº

Barro Branco o problema daquela água, mas nós estamos lutando estamos

só aguardando a equipe chegar a qualquer momento para dar início aquela

água do barro Branco e o povo ser beneficiado. E, também já conseguiu

cavar o poço da Chapada e Má Vida, nos temos que ver lá que já cavou em

dois lugares e não deu água para ver aonde vamos conseguir cavar e

estamos com dificuldade para ver onde vai cavar agora e com fé em Deus o

povo vai ter água e vai dar tudo certo. As estradas falei aqui vinte e tantas

estradas só aqui na Sodoma é muita, mas tem que fazer porque o povo da

roça se preocupa com as estradas, mas graças a Deus que a máquina e a

equipe está lá dando início eu acredito que em duas semanas o Prefeito

retorna a máquina de lã e entrega todos os variantes ao povo e os mesmos &

está satisfeito, contente quando ver as estradas arrumada. Também quero

falar do dia das crianças acredito que vai ser no dia 12 em Muniz Ferreirª

vai ser bem beneficiado acredito que nosso empresário Nanan da rifa

conversou comigo que doava presentes aqui amanhã aqui em Muniz Ferreira

e quinta-feira o Prefeito está com uma grande festa da criança onde as

crianças vai ser beneficiada com várias festas, brinquedos, presentes e vai

ser um dia de alegria e nós vamos está lá junto com as crianças aqui em

Muniz Ferreira, e no domingo não posso esquecer e uma festa que estou M

fazendo ali na Sodoma quero desde já agradecer a todos que estão me

ajudando de quem vai fazer o cachorro quente e do motorista do carro quª

vem buscar o povo na região da Copioba, Chapada, Barro Branco, Bangolã

vai ter carro para buscar todo mundo levar e trazer a Sodoma não precisa

porque a festa é na localidade, mas vai ser um dia muito bonito, agradecer a

todo aquele povo que vai me ajudar vai começas a partir das doze horas. E,“;

desde já Presidente quero parabenizar o Senhor já está fazendo com que as

crianças fique felizes e seu nome a Câmara de Vereadores espero que esteja

presente para dar um abraço nas crianças e nós estamos juntos, então vai

ser um dia que as crianças de hoje é o futuro de amanhã. E, parabenizar o

empresário Diu mais um ano de vida hoje e dizer para ele que no domingo

esteja presente lá na Sodoma para ser parabenizado pelas crianças e pedir a

Deus que abençoe ele e a familia pelo trabalho que ele vem fazendo na nossa

cidade há muito tempo aonde tem muita gente da nossa cidade eu ele acolhe

dando emprego porque é dilicil e emprego, então em nome desse povo quero

Ata da Sessão Ordinária do dla 10.10.2023. Pág. nº 03
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parabeniza-lo e pedir a Deus pela sua vida e da sua família que ele continue

sendo essa pessoa que e. Nada mais uma boa noite a todos. Dando

continuidade o Presidente concede a palavra o Vereador Fiblo da Silva

Sampaio. inicia suas palavras cumprimentando o Senhor Presidente. aos

colegas e amigos Vereadores. aos funcionários da casa, Tonhe fumo, e amigo

Nei. Em primeiro lugar quero agradecer a Deus por tudo e por todos só em

estramos aqui hoje fazendo o nosso trabalho, o nosso papel e buscando º

melhor para todos nós Munizferreirense. Venho aqui falar sobre a festa do

amigo Lindomar do Ponto Chic e Ronco d' água está fazendo essa festa dos

produtores de farinha vai ser uma festa muito boa, bem organizada e já está

confirmado Marquinhos Maia vai ser no dia 21 tem umas quatro bandas

boas. Mandar um abraço para o meu amigo Zé de Bune, Joel e Bel para essa

grande festa do nosso amigo Lindomar. Agradecer e parabenizar ao amigo

Nanan premiações esse cara é bom mesmo e gosta de ajudar amanhã

mesmo ele vai presentear não só amanhã é que eu vejo nas redes sociais ele

ajudando o povo dando cesta em vários lugares precisamos de gente assim,

meus parabéns Nanan, dona Jamile Quadros, Gerson Quadros e Nelinho da

Paratodos um abraço meus amigos. No domingo aconteceu uma coisa que

eu fiquei muito chateado no dia 03 eu vim bater um oficio ia ter um jogo de

bola em Conceição do Almeida bateu o oficio marquei o horário certinho para

ir pegar o povo marquei às sete horas o povo todo lá esperando com seu

cooler, refrigerante e nada desse carro chegar isso foi no domingo não estou

aqui para denegrir a imagem de ninguém jamais, mas eu fiquei muito

chateado com aquela situação que nós ficamos esperando colega Rai foi feio

todos esperando esse carro chegar como é que vamos conseguir um carro em

cima da hora para pegar trinta pessoas isso não tem como isso eu acho uma

grande falta de respeito espero que não aconteça mais todo mundo Ecou

esperando cadê esse carro aparecer ai teve que desistir e Ecou até chato para.

a cidade que o outro time vai jogar com quem lá, então senhor Presidente '

estou muito chateado pelo que veio acontecer com esse fato e eu espero que

isso não venha acontecer mais não estou aqui para falar mal de ninguém

jamais uma coisa dessa, mas falar a verdade que isso não era para acontecer &wk

se não pudesse mandar o carro avisava que nós dávamos providências aindadª

liguei para o amigo Gerson ele mandou ajeitar um carro que ele ajeitava

comigo, mas como é que ajeita um carro em cima da hora digo não Gerson

não tem como ajeitar mais não em cima da hora aí tinha que ter um miem-

ônibus resolvia, mas é assim mesmo vamos entregar na mão de Deus. E,

desde já agradeço a todos e uma boa noite. Usou da palavra o Vereador WCW.”

Raimundo Nonato, após saudação a todos com uma boa noite, onde saúdo

aqui na pessoa do nosso Presidente Senhor Bartolomeu, aos nossos nobres

colegas Vereadores, aos assessores desta casa, a vocês da Assembleia na

pessoa de Tonho seja muito bem vindo e Nei seja muito bem vindos onde

saúdo todos vocês ouvintes, minha familia que esta acompanhando, minha

irmã Nubia, Jorge, minha mãe que deus abençoe a todos onde saúdo na

pessoa do nosso nobre colega Ricardo fazendo essa transmissão dos nossos

trabalhos e assim vou iniciar a minha fala pedindo a todos um minuto de

silencio em pro da memoria da nossa irmã Rita a filha de seu Antônio Gomes

ali na ultima semana na terça feira teve um infarto um AVC essa casa

Ata da Sessão Ordinária do dia 10.10.2023. Pág. nººª
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expressa todo os nossos sentimentos aqui que deus abençoe e der muita

forca ªquªlª familia que sofre a dor e a perda da sua filha e irmã' e assim

inicio a minha fala parabenizando mas uma vez o nosso gestor professor

Gileno pois sabemos que diante de tanta dificuldade tantos enfrentamentos

recursos insuficiente que tem se cortado muitos recursos do governº federal

aqui em nosso município mas ainda no dia de hoje ele esta em salvador em

busca lutando em pro do nosso povo pra que dias melhores assim possam

promover como foi dito aqui pelo colega Valmir e já parabenizo você lá com o

seu trabalho ardo com o homem do campo com as maquinas as variantes e

esse é o trabalho do vereador muito nobre importantíssimo agente poder tá

promovendo levando nossos serviços onde agente já parabeniza toda a

secretaria de infraestrutura fazendo as estradas e sempre o prefeito nos

ouvindo porque esses vereadores aqui não cansar de pedir de mostra de

indicar e o prefeito vem fazendo é a água lá no Barro Branco e com fé em

deus Vereador Edgar agente vai conseguir levar a agua da Chapada e da

Mavida que assim deus possam mostra um local para fazer a perfuração e

assim brotar essa água que esse povo tanto almeja naquela região tenho

certeza que esse compromisso é de campanha do nosso gestor da nossa

equipe e juntamente com nos vereadores você Edgar lá na linha de frente vai

esta lutando para que agente possam esta promovendo esses dias melhores

na vida daquele povo pode conta sempre com essa casa porque cada um em

um canto e agente sabe que o trabalho depende de todos nos então estamos

aqui para poder ajudar, e assim também agradeço ainda a secretaria de ª

infraestrutura com o recapeamento do calcamento na rua da Matriz e em

toda a nossa cidade presidente tá fazendo e eu agradeço ao Secretario Jorg

Prazeres a equipe com Sátiro fazendo um trabalho belissimo ai na rua da

Matriz e em toda a nossa cidade recuperação de calcamento e isso também é

promover política em nossos município e dias melhores então agente

agradece, também em tempo parabenizar toda a equipe da Secretaria de

Saúde que é uma Secretaria que também não para na pessoa do nosso JA,—.i—

Secretário de Saúde Renato Lírio e aonde nos na ultima sexta-feira

estivemos ali juntos com o presidente a Vereadora lvonice, o Vereador-€

Valmir, Edgar o nosso vice-prefeito Vavá Almeida estava ali para abrilhanta

aquele momento tão sublime na vida do agente comunitário de saúde. Com a

permissão do senhor presidente o Vereador Raimundo Nonato cede uma

parte ao Vereador Valmir de Jesus, no momento quero agradecer ao nobre %),/Mª

Vereador Ray para pedir desculpas os agentes comunitário de saúde por J '

motivos maior não pude esta presente mas, desde já deixo meus sentimentos

meu respeito que deus continue abençoando eles algumas pessoas pergunto

porque que eu não estava presente eu estava presente em outro lugar mas

eu creio que fui bem representando no momento e deixo meu forte abraço

pra todos. E assim todos os vereadores foram convidados, mas alguns não

puderam esta por motivos superior & Vereadora Ivone também esta

parabenizando expressando todo o nosso respeito a toda categoria

juntamente com o Vereador Fábio ao Agentes Comunitários de Saúde e

também de Endemias, parabéns a todos e assim agente ainda abrilhantando

os alunos ali da Escola Dalmácio também não podemos deixa de parabenizar

de motivar de esta sempre apoiado aquele projeto daqueles pequenos

Ata da Sessão Ordinárla do dla 10.10.2023. Pág. nº 05
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emPTªCn-dedores foi a feira dos alunos do colégio Dalmacio onde agente

Pªl'ªbemzar () direito Professor Jorge e toda a sua equipe e todos os alunºS

que ªli cªtªvª puderam trazer e mostra o seu talento na forma de

empreender Cªtãº parabenizo & todos vocês onde puderam trazer produtºs

frescos e saudáveis a população acolheu com muito carinho e muito respeito

essa iniciativa e todos voltaram pra suas casas com dinheiro no bolso

pªrªbéns a todos vocês e assim ainda dizer a Lucas Sales queque agente

expressa o nosso respeito e dizer que a nossa feira da agricultura familiar

esta cada vez mas fortalecida com o apoio nosso dos nossos Vereadores do

nosso povo de Muniz Ferreira onde esta prestigiando as sexta feira então não

deixe de frequenta a feira viu Fabio trazer seus biscoito pra feira biscoito

Sampaio o povo aguarda e assim também no dia 5 de outubro foi o dia do

prefeito então agente sabe de todas as dificuldades que todos os prefeitos os

município na realidade estão passando dizer que o nosso prefeito Glleno

Pereira junto com o nosso vice-prefeito Vavá e nos vereador sempre erguido

de mãos dadas nesse processo nessa luta para que dias melhores possamos

esta sim oferecendo ao nosso povo dizer que hoje também ainda continua o

projeto olha para o próximo onde agente entregou hoje os óculos foi uma

etapa da entrega dos óculos onde fora entregue mas de 200 óculos e todos

graças a deus até aqui com muita satisfação vereador Edgar e assim entrega

no Alto da Boniteza, no Onha, Sodoma então agente esta divulgando as

datas através da Rádio Muniz FM e a população assim possam ir fazer as

buscar e assim não posso de exalta o nosso rosa ne Fábio que agente esta &

no outubro rosa é tempo de prevenção é tempo de cuida de pedir que as

pessoas que se ame se cuida então vocês mulheres procura a Unidade de Q

Saúde mas próxima de sua casa e vocês homens também tem câncer de

mama ”pode acontecer então se perceber qualquer coisas estranha procure a

unidade de saúde mas próxima que assim a nossa equipe esta toda atenta

para outubro rosa que é mês de prevenção e combate ao câncer que tem

matado muito no nosso pais e assim também parabenizo o nosso Vereador

Valmir veio de rosa em homenagem e assim também presidente vou pedir

um roda de conversa com a sessão especial pra aguem palestra e em tempo &“

fechando a minha fala pedindo uma emoção de aplauso para os nossos?-

conselheiro em especial a Jeane que não foi vencedoras nas urnas mas um

trabalho brilhante ela fez durante todo esse período enquanto ela esteve

como conselheira tutelar então em mas que agente posso conceder uma J/ (, [1/4

emoção de aplauso pra Jeane tem o Rogerio e os demais que estão se

afastando e assim muito obrigado pela oportunidade boa noite a todos e

dizer que de criança médico e louco todo mundo tem um pouco e hoje agente

comemora o dia mundial da saúde mental então vocês procure os nossos

serviços porque agente tem um serviço de ótima qualidade um serviço

humanizado com o doutor João Sampaio e doutor Inaiar e toda a nossa

equipe aguardando por vocês muito obrigado e boa noite a todos.A palavra

esta franqueada a Vereadora Ivonice Figueiredo, boa noite a todos e &

todaem especial a todos que nos assistir pela radio Muniz FM, boa noite a

Toim, Nei que esta aqui na plateia, boa noite a eu primo Flori, Maria Helena

da o meu boa noite pra poder ir pra igreja pronto já pode ir pro culto ore por

mim por nos todos, meu pai Juraci, minha mãe Estelita, Maria de Memeu,

Ata da Sessão Ordlnárla do dia 10.10.2023. Pág. nª 06
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,

Mºmº“ que ºSlH nºs ouvindo e orando por nos, Gleice, seu Enoque. dorm

Angélica, Bonde do Pedrão e sua mãe, dona Terezinha mãe de Ray. commlre

Dalva dº Pªdrão. dona Marlene funcionaria da prefeitura, sua filha Chica,

Anª dº Vªl. Bule, seu Anisio lá no Terreirão povo da cascalhcira. família de

seu Cantide, Neide de Milena, Val do Pr linha, rua da linha. seu Elísiº.

Tereza, Binho lá da Sodoma vizinho do nosso amigo Edgar, também Zulmira

do Barro Branco que pediu pra mandar um alo pra ela que ela esta toda

terça feira nos ouvindo, nosso vice Vavá povo da Duas Estivas, Altº dª

Boniteza enfim toda os muniferreirence quero também parabenizar Valmir

que eu não pude sábado mas domingo eu fui ali pra igreja assembleiª de

deus ali do Onha pelo seu 28 anos que tem lembrei de mim que ano que Vºªm.

vai fazer de vereança aqui em Muniz Ferreira sete mandatos de vereadora fºi

sete vezes que o povo foi na urna seria e competente vereadora lvoníce digº

isso porque O povo já mim vai confiar mas uma vezes por isso dizer tenho

mandato de vereador eu tenho sete vezes vai completa 28 anos vai comp]eta

ªnº que Vem que tem em sua frete ali um jovem muito promissor com 0

futuro brilhante o presbirito Alisson Araújo filho de Val do PT parabens

Alisson parabenizar também quem presidiu o culto ali no ultimo domingo

que foi o pastor Adilson lá de Salinas com a belíssima direção do culto muito

lindo mesmo foi emocionante o culto no Onha no ultimo domingo registra

também a presença do senhor presbítero Gae lá da Sodoma do amdhar %

Marcos e também parabenizar o game de senhoras muito bonito tudo ali

amei bastante esta de parabéns todos os jovens também todo o membro daª

congregação assembleia de deus ali do Onha também parabenizar a cantora

Ester que menina brilhante a menina e de mas nos seus cangu parabenizar

também o meu irmão Dil ele nasceu numa data linda 10/10 que linda dºis

dias antecedeu 0 dias das crianças deus que te abençoe que continue e >? ,

iluminando abençoando pra que você continue abrindo empresa e dando Avn/

emprego a esse povo lindo e maravilhoso da Muniz Ferreira e toda a região.?—

principalmente Muniz Ferreira o que ele mas faz convida as crianças pra o

dia 12 aqui na orla as 14 horas as entregas de presentes brinquedos,

lanches pedir aos pais que acompanhe os filhos tem as professora o povo&

que toma conta mas o pais quando vem é melhor, parabenizar também frut

Rogerio da limpeza z uma limpeza ali na Estiva show durante a semana%1

ontem tava a de novo hoje parabéns Rogerio você é um jovem mas que

também tem muita responsabilidade, parabenizar o prefeito também pela

extensão de água ali na Sodoma por tudo que tem feito por nos toda nossa

Muniz Ferreira, também parabenizar pelas as melhoras das nossas estradas

as maquinas esta trabalhando em dois lugares parabéns Neco pela sua

dedicação o nosso trabalho continua e gente como você e toda a sua equipe

esta toda de parabéns e nada mas uma boa noite a todos. O senhor

presidente encaminha para as mãos da Comissão de Justiça e Redação

Final, Comissão de Finanças e Orçamentos e a Comissão de Educação,

Saúde e Assistência Social o Projeto de Lei nº 07 de 10 de outubro de 2023

de autoria do Poder Executivo em que “Autoriza o Poder Executivo a

desenvolver ações e aporte de contrapartida Municipal para

implementar o Programa Minha Casa Minha Vida conforme disposto na

Lei 11.977 de 07 de julho de 2009 e na medida provisória 1.162 de 14

Ata da Sessão Ordinária do dia 10.10.2023. Pág. nº 07
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ªº fevereiro dº 2023, também nas disposições das Instruções

"º'-mªth" ªº Miniªtérlo da. Cidade., e dá outras providências" e n

Pl'ºlªtº dº Lei nº 08 de 10 de outubro de 2023 de autoria do Poder Exerutivº

em que “Dispõe 'ºbl'º ªdequação orçamentarla
no âmbito do Município

de Muniz Ferreira e autoriza a Abertura de crédito especial aº

orçamento anual de 2023 no valor de R$ 84.844,15 (Oitenta e quªtrº

mil, ºitocento. "- quarenta e quatro reais e quinze centavos) e dá ºnt"!

PIOVidênciu.” 0 Presidente da Comissão de Justiça e Redaçãº finªl

Rªimundo Nonato convida o Vereador/ Relator Volta!: de Jesus Santo! e º

Membro Ivºªiºª Figueiredo Santos Prazeres para se reunir próximo dia 17

de outubro às 17:00 horas na sala da sessão da Câmara. O Presidente dª

Comissão de Finªnças e Orçamentos Ivonice Figueiredo Santos Prazeres

convida o Vereador/relator
Edgar Carlos Alves Silva e o Vereador/Membrº

Rªimundo Nonato Jesus da Silva para se reunir próximo dia 17 de outubro

às 17:00 horas na sala de sessão da Câmara. O Vereador/relator
da

Comissão Valmir de Jesus Santos convida o Vereador/membr
o Fábio da

Silva Sampaio e o Presidente Alan MeneZes Lírio para se reunir próximo

dia 17 de outubro às 17:00 horas na sala da sessão da Câmara. Não

havendo nada mais a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a

presente sessão em nome de Deus e para constar Eu, Raimundo Nonato de

Jesus da Silva, lº Secretário que lavreia presente ata, que depois de lida,

elo senhor Presidente e demais

discutida e aprovada vai assinada por mim, p

Vereadores que assim o desejarem. Sala das Sessões da Câmara Mun1c1pa1

de Muniz Ferreira, em 14 de março de 2023.

M &

(yl/OME'ÍÁÉVES rag
gª—Kms JÚNIOR

President

%%%&/sim
Vice-Presidente

RAIMUNDO NONATO DE JESUS DA SILVA

%cretàr
io

”%ABIO DA VA AM

Vereador

êwkue .;w'íí

NON! FIGUEIREDO ANTOS PRAZERES

. Vereadora

rWÁMANWEÉTO
Vereador

Ata da Sessão Ordinária do dla 10.10.2023. Pág. nº 08
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LISTA DE PRESENÇA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 25/2023)

 

 

Poder Legislativo

Lá Câmara Municipal de Muniz Ferreira
&

' " ª' CNPJ: 13.458,864/000I-0I
&:
v

 Rua 30 de Julho. 5/ nº. Centro — Muniz Ferreira — Bahia , CEP 44.575-  
 

Relntório de Lista de Presença — 10/10/2023

 

Sessão: 25' Sessão Ordinária de 2023

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

Data: 10/10/2023 Hora: 18:10

Momento: Sessão Ordinária

VEREADOR (A) PARTIDO CHAMADA

ADILSON DE SANTANA PINTO PSD AUSENTE

ALAN MENEZES LIRIO PSC AUSENTE

BARTOLOMEU ALVES DOS S. JÚNIOR PTC PRESENTE

EDGAR CARLOS ALVES SILVA PP PRESENTE

FABIO DA SILVA SAMPAIO PSC PRESENTE

IVONICE FIGUEIREDO S. PRAZERES PP PRESENTE

JAIRO DOS SANTOS PSC AUSENTE

RAIMUNDO NONATO JESUS DA SILVA PSD PRESENTE

VALMIR DE JESUS SANTOS PCdoB PRESENTE

Total de Vereadores (as): 09

CAMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA — BAI-IIA, EM 10 DE

OUTUBRO DE 2023.

 

BARTOLOMEU ALV

- Pres ente d

  

' s SANTOS JÚNIOR

Câmara—

 

ngwn'n NONATO UEàtís DA SILVA

- lº Secretário -
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LISTA DE PRESENÇA (SESSÃO ORDINÁRIA Nº 26/2023)

!
__ ..

»—

  

 

Poder Legislat
ivo

Câmara Municipalde Muniz Ferreira

CNPJ: ll—ISX 864/000
] -()I

Rua 30 de Julho, s/ nº. Centro — Muniz Ferreira _ Bahia — CEP 44575-  

Relatório de Lista de Presença - 17/10/2023

 

Sessão: 26' Sessão Ordinária de 2023

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Data: 17/10/2023
Hora: 18:14

Mºmento: Sessão Ordinária

F VEREADOR (A) PARTIDO CHAMADA

ADILSON DE SANTANA PINTO
PSD PRESENTE

ALAN MENEZES LIRIO
Psc PRESENTE

BARTOLOMEU ALVES DOS S. JÚNIOR PTc PRESENTE

EDGAR CARLOS ALVES SILVA PP PRESENTE

FABIO DA SILVA SAMPAIO
Psc PRESENTE

IVONICE FIGUEIREDO S. PRAZERES PP PRESENTE

JAIRO Dos SANTOS
Psc PRESENTE

RAIMUNDO NONATO JESUS DA SILVA PSD PRESENTE

VALMIR DE JESUS SANTOS PCdoB PRESENTE   
 

Total de Vereadores [ask 09

CÁMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA - BAHIA, EM 17 DE

OUTUBRO DE 2023.

/ /BARTOL EU

AWM—- [Mm/;(- [f,/—

 

  

  

nte da Câmara-

ANTOS JÚNIOR

 

RAI DO NATO JESUS DA SILVA

- º Secretário -
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PARECER (PROJETO DE LEI Nº 007/2023)

./ - - .

Á ( nlinim ,llmm'i/ml do "uni: l'i'rn'irn

Poder Legislativo

. (INPI: l.iJiSllllii'i/(Nlill—Ul

Rim 30 ilclilllin,s/|i" lmHIi-nlm Muniz l-"vrrvirafliuhin »(Ilil'M “JF—fimo

 

* PARECER DA COMISSAO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL, COMISSÃO DE .

l'“ , ,- ,,_,—i

1

't,

.rmmças E onçmuros, COMISSÃO DE cams z senvrços ,

PUBLICOS, comssAo DE EDUCAÇAO, SAÚDE ASSISTENCIA saem,. (

PROJETO DE LEI N.“ 007/2023 — AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A

DESENVOLVER AÇÓES E APORTE DE CONTRAPARTIDA MUNICH'AL PARA

IMPLEMENTAR O PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA CONFORME

DISPOSTO NA LEI 11.977 DE 07 DE JULHO DE 2009 E M MEDIDA

PROVISÓRIA 1.162 DE 14 DE FEVEREIRO DE 2023, E TAMBEM MS

DISPOSIÇÓES DAS INSTRUÇÓES NDRMATIVAS DO MINISTW Á%O

CIDADES, DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Dall; ' '  
AUTOR: Poder Executivo Asª-"'“”

PARECER: EMENTA: Pela regular tramitação do Projeto, ante a

Constitucionalidade e Legalidade. Ao plenário a análise do mérito.

 

RELATÓRIO
l

VWA;
J

7 Trata»se de parecer acercadíiegadadnlmiítitucionalidade do írojeto

de Lei nº 007 de 2023, que tramita nesta Casa Legislativa por iniciativa do

Excelentíssimo Prefeito Municipal, tendo por objetivo, segundo o seu autor,

solicitar autorização para desenvolver ações necessárias para a aquisição,

construção ou reforma de unidades habitacionais para atendimento aos

munícipes enquadrados na forma da lei, implementada por intermédio do

Programa Minha Casa Minha Vida = Modalidades Urbana (PNHU). alºcados na

Faixa I do Programa, conforme disposto na Lei 11.977/2009 e na Medida

Provisória 1.162 de 14 de fevereiro de 2023 e demais Instruções Normativas

subsequentes do Ministério das Cidades.

 

 

FUNDAMENTAÇÃO

Dá'éomire'tê'xiíii e'íiíieãtiví ";ª'if

O projeto versa sobre matéria de competência do Município em face do

interesse local. encontrando amparo no artigo 30. inciso I da Constituição da

Republica. Trata-se de proposição de iniciativa privativa do Chefe do Poder
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777777

municipal.

    

Da Legillaçâo Federal Vigente Assumi]

Assim descrito na legislação federal nº 11.977 de 07 de julho de 2009 e

na Medida Provisória n“ 1.162 de 14 de fevereiro de 2023, que retorna o

Prºgrama Minha Casa, Minha Vida, voltado ao financiamento de imóveis em

áreas rurais ou urbanas. A nova MP foi publicada nesta quarta-feirª

(15). Gerido pelo Ministério das Cidades, 0 programa volta com mudanças. A

principal, segundo o governo, é o retorno da Faixa l, que atende as famílias de

menor renda.

Criado em 2009, 0 Minha Casa, Minha Vida havia sido substituído no

governo Bolsonaro pela Casa Verde e Amarela. que não fez contratações para a

faixa de menor renda, que recebe subsídios do orçamento federal.

A MP detalha as prioridades do programa, as faixas de renda dos

mutuários e o público prioritário dos subsídios associados, como famílias

chefiadas
por mulheres.

Aliás, os contratos serão formalizados
,

preferencial
mente, no nome da mulher.

0 Minha Casa, Minha Vida vai subsidiar parcial ou totalmente imóveis

novos em áreas urbanas ou rurais e ftnanc'ar imóveis novos ou usados em

áreas urbanas ou rurais. També
m poderá ser usado para subsidiar o aluguel de

imóveis (locação social) e obras e serviços de melhoria habitacional.

O programa é voltado para residentes em
áreas urbanas com renda bruta

familiar mensal de até R$ 8 mil e famílias de áreas rurais com renda bruta

anual de até R$ 96 mil. Esse valor não leva em conta benefícios temporários,

assistenciais ou previdenciário
s, como auxilio-doença

, seguro-desemp
rego, e o

Bolsa Familia.

As operações poderão contar com cobertura do Fundo Garantidor da

Habitação Popular (FCI-lab). que garante o pagamento aos agentes financeiros

das prestações em atraso. Além disso, o texto dispensa de contrapartidas

financeiras os beneficiários do programa que recebam Beneficio de Prestação

Continuada [BPC] ou Bolsa Familia.

*
CONCLUSSAO

 
 

Ante o exposto, pelos fundamentos já estampados neste Parecer Jurídico,

venho por meio deste. do ponto de vista de constitucionalidade. juridicidade e.

boa técnica legislativa, OPINAR pela regular tramitação do Projeto de Lei nº

007/2023 de autoria do Poder Executivo, em atendimento aos preceitos

regimentais do processo legislativo, cabendo ao Egrégio Plenário apreciar o seu

mento. Contudo, cabe explicitar que tal parecer não vincula as comissões
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amianentes. nem trio pnum reile. - “' 0 t'nS'lm- . , .
apieeiiiiªOIJresente Projeto de Lei p ' '"") filia [,(ilª. que (Ir-venir:

E o parecer.

(.onstdctando,
portanto,

constitucionais, est

TRAMITAÇÃO do p

o atendimento dos fundamentos legais ('

a Comissão resolve emitir parecer de forma FAVORÁVEL Ã

resente Projeto de Lei.

Sala das Comissões da Camara M ' ,“ ' 'de 2023. umcrpal de Muniz Ferreira, em l7 de outubro

Atenciosamente;

   

  

1- COMISSÃO DE JUSTIÇA

Pr sidente da Comissão de LJF

; ' ' .

VWEQIQJESWJSE! IVOàêÉEÉUêÉªDO SANTOS PRAZRES

Relator da Comissão de LJR Membro da Comissão de LRF

02 - COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO

& *?
IVONIÉ/ªXâaI—IEIREDJO'K PRAZE

Presidente da CFO

ÚÁÁÃRÃSWÍLVA iuri/m

Relator da CFO

  
  

 

NATO JESUS DA SILVA

Membro da CFO

03 - COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTENCIA SOCIAL

AL MENEZES [RIO

Presidente da CESAS

anaêíâºáíêiágª ªfine/rm”
Relator da CESAS Membro da CESAS
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PARECER (PROJETO DE LEI Nº 008/2023)

 

 

Poder lmgislnlhw

// ('ãnmm Municipal m» Muniz Ferreira

&' _. CNPlleASBRM/ODOI-M

Rua 30 de lulhu, s/II" IGE. Centro—Munn Fcrrclm—Bahla—(IEP 44575-00
0

  

 

#

 

 

FINANÇAS E ORÇAMENTOS, COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS
PARECER DA comssAo DE JUSTIÇA E REDAçAo rINAL, comssAo DE &

PÚBLICOS, comssAo DE EDUCAÇAO, SAÚDE ASSISTENCIA SOCIAL. [

l
l
l

PROJETO DE LEI N.º 008/2023 - DISPÓE SOBRE ADEQUAÇÃO

ORÇAMEM'ARIA No ÃMBITO DO MUNICIPIO DE MUNIZ FERREIRA E

AUTORIA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO ANUAL DE

2023 No VALOR DE R$ 84.844,15 (OITENTA E QUATRO MIL, OITOCENTOS

E QUARENTA E QUATRO REAIS E QUINZE CENTAVOS) DÁ OUTãAS

APRO 'AD .

PROVIDENCIAS. Data

AUTOR: Poder Executivo
Assinatur- ámara

PARECER: EMENTA: Pela regular tramitação do Projeto, ante a

Constitucionalidade e Legalidade. Ao plenário a análise do mérito.

 

RELATÓRIO

 

Trata-se de parecer acerca da legalidade e constitucionalidade do Projeto

de Lei nº 008 de 2023, que tramita nesta Casa Legislativa por iniciativa dO

Excelentíssimo Prefeito Municipal, tendo por objetivo, segundo o seu amor,

abrir Crédito Adicional Especial no Orçamento de 2023. no valor de R$

84.844,15 (Oitenta e quatro mil, oitocentos e quarenta e quatro reais e

quinze centnvos) com a finalidade de criar rubrica orçamentária no orçamento

vigente, com a finalidade de atender a Secretaria de Municipal de Educação e

Cultura gastos com a fonte de recurso: 13.392.1301-2.2330 — Manutencão das

Ações da Lei Paulo Gustavo destinada ao Setor Cultural — LC nº l95/202 - Art.

5º - Audiovisual, destinada a Classificação Econômica: 3.3.904800 — Outros

auxílios Financeiros e Pessoas Fisicas e Juridicas. 33.90.00 — Outros auxílios

Financeiros a Pessoas Jurídicas. 33.90.3100 — Premiações culturais, artísticas,

científicas e desportivas. Vale ressaltar que as fontes acima, não foram

contempladas no Quadro de Detalhamento da Despesa — QDD do corrente

exercício.

 

FUNDAMENTAÇÃO

 

DnCªªpdlõníhªc—Iãollthn
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. 0 Projeto versa sobre matéria de competência do Municípiº em fºcº dº
““ªltª? lºcal. encontrando amparo no artigo 30, inciso | dª Cºnstituicãº dª
Republlºª- “ata—se de proposição de iniciativa privativa do Chefe do Prxief
Executivo Municipal. de o que dispõe a lei Orgânica Municipal. Diante disso, a

prºposta apresentada está dentro da competência constitucional do ente

mumcrpal.

   

D. ““dª?“ Federal Vigente

Assinam . Cámara

Um dos objetivos do sistema orçamentário inaugurado pela Constituição

dª RePública de 1988 é exatamente o de permitir o controle sobre os recursos

Públicos e o equilíbrio orçamentário. Talvez por isso, o artigo 167 da CR/88

elenca vedações orçamentárias que, de algum modo, não possibilitariam

alcançar—se o controle dos recursos ou o equilibrio orçamentário, dentre elas se

destacam:

a) programas e projetos não podem ser iniciados sem que estejam

incluídos na lei orçamentária anual;

b) a realização de despesas ou a assunção de obrigações diretas

não podem exceder os créditos orçamentários ou adicionais;

e) a realização de operações de crédito, não podem exceder o

montante das despesas de capital, ressalvadas as autorizadas mediante

crédito suplementares com finalidade precisa, aprovados pelo Poder

Legislativo por maioria absoluta;

d] abertura de créditos suplementares ou especial está

condicionada a prévia autorização legislativa e indicação dos recursos

correspondentes;

e) impõem—se autorização legislativa para a transposição, o

remanejamento ou a transferência de recursos de uma categoria de

programação para outra ou de um órgão para outro; e

i] a concessão ou utilização de créditos e limitada.

A abertura de crédito adicional especial é destinada para despesas não

previstas no orçamento, de acordo com os artigos 40, 41 e 42 da Lei nº.

4.320/64: Lei Federal:

Lei Federal nº. 4.320/64

Art. 40. São créditos adicionais, as autorizações de despesa não

computadas ou insuficientemente dotadas na Lei de Orçamento.

Art. 41. Os créditos adicionais classificam—se em:

! - suplementares, os destinados & reforço de dotação orçamentária;

u - especiais. os destinados a despesas para as quais não haja dotação

orçamentária especifica;

ll! - extraordinários, os destinados a despesas urgentes e imprevistas. em

caso de guerra, comoção intestina ou calamidade pública.  
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/
/

I'm—___

42. Os créditos suplementares e especiais serão autorimdos por lei e

abertos por decreto executivo.

Asstm, impondo limites às ações do executivo. os dispositivos

supramenctonados pretendem limitar o gasto público ao previstº "0 ºrcªmentº,

que é valorizado na medida em que exige autorização legislativaIáiara a erbuô

de créditos estranhos ao orçamento vigente. A O A

 

  

 

Data

Du Chame-çõe- e fontes de Recursos
Assim.-itu

Observa-se nos artigos lº e 2“ do Projeto de Lei em comenta, a solicitação

de autorização legislativa para abertura de Créditos Especial ao Orçamento

objetivando a em atender os recursos destinados a Cultura por meio da Lei

Paulo Gustavo, onde o Município de Mutuípe receberá o montante de R$

84.844,15 (Oitenta e quatro mil, oitocentos e quarenta e quatro reais e

quinze centavos), correspondente às fontes acima mencionadas.

respectivamente não prevista no orçamento vigente.

 

 

CONCLUSSÃO

 
 

Ante o exposto, pelos fundamentos já estampados neste Parecer Jurídico,

venho por meio deste, do ponto de vista de constitucionalidade, juridicidade e

boa técnica legislativa, OPINAR pela regular tramitação do Projeto de Lei nº

008/2023 de autoria do Poder Executivo, em atendimento aos preceitos

regimentais do processo legislativo, cabendo ao Egrégio Plenário apreciar o seu

mérito. Contudo, cabe explicitar que tal parecer não vincula as comissões

permanentes, nem tão pouco reflete o pensamento dos Edis, que deverão

apreciar o presente Projeto de Lei.

É o parecer.

Considerando, portanto, o atendimento dos fundamentos legais e

constitucionais, esta Comissão resolve emitir parecer de forma FAVORÁVEL A

TRAMITAÇÃO do presente Projeto de Lei.

Sala das Comissões da Camara Municipal de Muniz Ferreira, em 17 de outubro

de 2023.

Atenciosamente;

  

 

  

  

 

1- comssAo DE JUSTIÇA E RE

RAIMUNDO NO JESUS DA SILVA

side te da Comissão de UF

6 ? ([! gºd/4ª f . n

LMIR DE JES S SANTOS lVõ ICE FIGUEIREZKSANTOS PRAZRES

Relator da Comissão de LJR Membro da Comissão de LRF
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oz . COMISSÃO DE rm cas E ORÇAWNTO

x Wurm-M '(.u'

IVONÍCE FIGUEIRED S. PRAZERES

Presidente da CF0

ÉZÉÁLÇSíLéÉ/sifvrt RAIMUNDO N

Relator do. CFO

  

  

  

 

Data

 

Assinat
ura a Câmara

'ro JESUS,DA SILVA

Membro do CFO

os — comssAo DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSIST “NCIA socuu.

- . , Á
NÁZ s LÍRIO

Presidente da CESAS

;» » Mó? %
VÃ R DE EWNSFOS

FABIO DASE
N“

Relator da CESAS
Membro da CESAS
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PAUTA DE SESSÃO (Nº 27/2023)

                         

CÂMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA 
Rua 30 de Julho, s/nº, CEP 44.575-000 – Centro 

CNPJ – 13.458.864/0001-01 
Muniz Ferreira – Bahia 

  
PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 24/10/2023 

PROCEDÊNCIA – PODER LEGISLATIVO 
 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA – ESTADO 
DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais, amparada nos termos do art. 

29, Inciso XXV e letra “p” do REGIMENTO INTERNO deste Poder Legislativo, 

CONVOCA E DÁ PUBLICIDADE A TODOS SOBRE A SESSÃO ORDINÁRIA 
DO DIA 17 DE OUTUBRO DE 2023, NO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME, 
COM TOLERÂNCIA DE (QUINZE) MINUTOS, CASO NÃO HAJA NÚMERO 
LEGAL PARA O INÍCIO DA REFERIDA SESSÃO; QUANDO SERÁ 
DELIBERADA, A SEGUINTE PAUTA DO DIA.  

   A SABER:  

   I – Abertura dos trabalhos legislativos, com a chamada dos 

vereadores presente à sessão;  

            II – Leitura Bíblica; 

            III – Discussão e aprovação da ata da sessão ordinária do dia 17 de 

Outubro de 2023; 

             IV - Leitura das matérias constantes do Expediente (Ofícios, Projeto 
de Lei, Resolução, Projeto de Decreto Legislativos, Indicações, Moções, 
Requerimentos, etc.); 

     V- O que ocorrer.  

CÂMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA, em 23 de Outubro de 2023. 

 

_________________________________________________ 

BARTOLOMEU ALVES DOS SANTOS JÚNIOR  
- Presidente da Câmara - 
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PROJETO DE LEI (Nº 007/2023)

 

Prefeitura Municipal de Muniz Ferreira

« EST/mo DA llAlIlA

* CNPJ 13.790.4bI/()()(ll m

“. Rua 30 de Julho, N" I(vR, (ÍEPZ 44575—000 — Muniz ["t'rrrfirn - Hahia

€

Muniz Ferreira, 10 de outubro de 2023

Oticio Gabinete/PMMF nº 175/2023. Éritcczrzsl—ZÉ'A DA (CAMARA

Data_"/ 0

A Sua Excelência. ASS.

Senhor Bartolomeu Alves dos Santos Junior

Presidente da Câmara e demais Vereadores de Munlz Ferreira.

Senhor Presidente e demais Vereadores.

 

Temos a honra de submeter o presente Projeto de Lei que regulamenta a

implementação do Programa Minha Casa Minha Vida conforme disposto na Lei 11.977

de 07 de Julho de 2009 e na Medida Provisória 1.162 de 14 de Fevereiro de 2023, para

apreciação dessa egrégia Casa de Leis. na forma da Lei Orgâniw Municipal e do

Regimento Interno desse Poder Legislativo, EM REGIME ESPECIAL DE URGENCIA.

acompanhado das justincativas que se seguem:

O Programa Minha Casa Minha Wda oonfonne disposto na Lei 11.977 de 07 de Julho

de 2009 e na Medida Provisória 1.162 de 14 de Fevereiro de 2023, foi alterado e entra

em nova fase de implementação que demanda regulação por parte do poder público

municipal.

Destaque-se, que o presente projeto de lei visa a garantia do direito à mradia dos

munícipes que se enquadrem nos requisitos do programa, direitb este

oonstitucionalmente garantido a todos, desembaraçando qualquer óbice que exista a

implementação do programa federal.

Assim, é medida necessária a regulamentação da implementação do Programa Minha

Casa Minha Wda. conforme alterações legislativas promovidas pelo poder público

federal.

São estas. Senhor Presidente. as razões que nos levam a submeter a Vossa

Excelência e aos demais Vereadores. o encaminhamento do presente Projeto de Lei.

Respeitosamente,

mmomenu nos anos

0mm

Glleno Pereira dos Santos

Prefeito Municipal
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. Prefeitura Municipal de Muniz Ferreira

& I-ZS'I Aim DA um “A

V CNPJ 137% fim muuirm

Mx“ Rua Ill) (It“tltllho, Nº 108, CEP: 44,575 ()()(l , Mnrri/ l"t'rrt'trn - Ilnhia

ªo” APROVADOr

Data

PROJETO DE LEI N" 07. DE 10 DE ()ll'l'IªBRI) DE 2023 ( ª; )

As- m. 'a da Cámara

Amorim 0 Poder Exccntito a desenvolver ações e aporte de

SECR .

ETAR” Dê CAMARA'
Protocolo Nº Contrapartida Municipal para implementar o Prugrnrrm Minha ("mu

Daew
Minha Vida conforme disposto na Lei I I 977 de 07 (Ic Julho de

ASS,M
2009 c na Medida Provisória l.|62 de |4 de Fevereiro de 2023. e

__ tamhém nas disposições das instruções normntix as do Ministerio

das (“idades. e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA. ESTADO DA BAHIA. no uso das

suas atribuições legais. que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Município. faz saber

que a Cámara Municipal Decreta e eu sanciono a seguinte Lei:

Art. lº — Fica o Poder Executivo autorizado a desenvolver todas as ações necessárias para a

aquisição. construção ou reforma de unidades habitacionais para atendimento aos munícipes

enquadrados na forma da lei. implementada por intermédio do Programa Minha Casa Minha

Vida — Modalidades Urbana (PNHll) e Rural (PNIIR). alocados na Faixa I do Programa

confonne disposições da Lei "977/2009 e na Medida Provisória I,I62 de I4 de Fevereiro de

2023. e demais Instruções Normativas subsequentes do Ministério das Cidades,

Art. Zª — Para a implementação do Programa, fica o Poder Executivo Municipal autorizado a

celebrar Termo de Acordo e Compromisso (TAC) com Instituições Financeiras autorizadas pelo

Banco Central do Brasil. inclusive Bancos Digitais Diretos e Indiretas. Sociedades de Crédito

Direto. Cooperativas de Credito e os Agentes Financeiros referidos nos incisos I a XII do an. So

da Lei 4380. de 2l de agosto de I964.

gl" - As Instituições Financeiras e Agentes Financeiros deverão comprovar que possuem pessoal

técnico especializado. próprio ou terceirizado nas áreas de engenharia civil. arquitetura.

economia, administração, ciencias sociais. serviço sociaL jurídico, entre outros. necessarios u bon

execução do programa.
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'.
Prefeitura Municipal de Muniz Ferreira

I—ZSTAIX) I)A mult/t

:**“

Ru“ 30 de km" IR.7(").4()1/“U01 INI

     

_ Jlllhº. N" I(vH. t'llll': 445757000 — Muniz Ferreira - Bahia

O

52 Assum ª ª ªmª"
..

— 0 P - ' ' ' ' '
Odu Exuutno Munrctpnl podem celebrar udrtumcnros ao lcrmu de Acordo e

(omprmnrsso.
de que trata este anigo. os quais deverão ler por objeto ajustes e adequaçims

direciouados para a consecução das linalidades do programa.

53“ -

para estimular o Programa nas áreas ntrais e urbanas.

O Poder Executivo Municipªl poderá também desenvolver outras ações complementares

Art. 3” — O Poder Executivo Municipal fará a doação dos lotes de terrenos de sua propriedade

aos beneficiários selecionados conforme o disposto na Legislação Federal que normatiza 0

PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — Faixa I e em conformidade com os requisitos

estabelecidos pela Política Municipal de Habitação vigente.

51" - As áreas e terrenos a serem utilizados no PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA ,

Faixa l — Modalidades Urbana (PNHU) deverão integrar a área urbana ou de expansão urbana

do municipio. observado e em conformidade com Plano Diretor Municipal.

52" — As áreas e terrenos deverão contar com a infraestrutura básica necessária, de acordo com as

posturas municipais, regramentos do Ministério das Cidades e em conformidade com políticas

habitacionais de interesse social.

53" - O Poder Executivo Municipal atuará solidariamente com os demais poderes para acionar as

concessionárias e as permissionárias de serviços de água e esgoto. energia elétrica. telefonia.

internet. televisão e outras. para executarem os serviços necessários para complementação da

inli'aestrutura básica necessária. observados os parágrafos lº e 2“ do Artigo I3 da Medida

Provisória I.I62 de 14 de Fevereiro de 2023. Tais serviços deverão estar disponíveis na entrega

das casas aos beneficiários das unidades habitacionªis do PROGRAMA MINHA CASA MINHA

VIDA Faixa l.
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,

ESTADO DA BAI IIA

CNPJ l3.796.4(l 000 .Rua 30 de Julho. N" 168, CEP: ) , 1 M

; _ . ' Prefeitura Municipal de Muniz Ferreira

'.“. i

44. 7 - — ' ' . *

u

5 5000 Muniz I(.rre|rnAw

 

   ; u_u Cãmara.. - . .Art. 4 — Os projetos de habitaçao popular scrâo descnvolvidos mediante planejamento global.
podendo envolver as Secretarias Estaduois ou Municipais de Habitação. Serviços Soctais. Obras.
Planejamento. Fazenda e Desenvolvimento. além de Autarquias c/ou Companhias Municipais de
Habitação»

Art. 5“ — Só poderão ser beneficiados no PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — Faixa

l. pessoas ou famílias que atendam ao estabelecido no referido programa e atendam aos

requisitos estabelecidos pela Política Municipal de Habitação vigente, com prioridade para as

famílias de maior vulnerabilidade social.

51” — O beneticiário não poderá ser propietário de imóvel residencial e nem detentor de

financiamento ativo no SFH, em qualquer parte do País. assim como obrigatoriamente deva ser

comprovado que reside no Municipio há pelo menos cinco anos.

52" - O contrato de beneficiário será celebrado preferencialmente em nome da mulher. idoso ou

pssoa portadora de deficiência física.

Art. 6" — O Poder Executivo Municipal aportar-à recursos do PMCMV exclusivamente aos

beneficiários selecionados que compõem a Faixa I do Programa. e por recursos financeiros. bens

e servicos economicamente mensuráveis, visando a complementação dos recursos necessários à

construção da inâ'aestrutura dos empreendimentos e das unidades habitacionais.

Parágrafo Único - Os recursos financeiros a serem aportados não poderão ultrapassar o valor de

R$ 35.000 (trinta e cinco mil reais) por beneficiário da Faixa I do PROGRAMA MINHA CASA

MINHA VIDA e a eles serão transferidos diretamente. de acordo com as cláusulas a serem

estabelecidas no "l'ermo de Acordo e Compromisso Emitido com Instituições Financeiras

autorizadas;
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: . 1 Prefeitura Municipal de Muniz Ferreirat_
ESTADO DA "AIH/t

«xl Rua
CNPJ 13,7%, ( .30% Julho, N“ 4 )1/0001 64

ª: toa, CEP: 44575—000 - Muniz Ferreira »m O ADP

  

A t. 7“ _ ' e
r Nª "“Plºmentaçao do PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA — Fªixa l. ftca

ªvªnçªdo que:

l - Os beneficiários ficarão isentos do pagamento do IPTU -— Imposto Predial e Territorial

Urbano. durante o periodo de construção das unidades e também durante o periodo dos

encargos por estes pagos. se o Município exigir o ressarcimento dos beneficiários.

ll — As unidades habitacionais que serão construídas Iicarão isentas do pagamento do alvará

de construção, do habite—se e do ISSQN incidente sobre as mesmas;

Ill - Ficará assegurada a isenção permanente e incondicional do Imposto sobre a

Transmissão de Bens Imóveis e do Imposto de Transmissão Causa Morris e Doação, que

têm como fato gerador a transferência das unidades imobiliarias ofertadas no citado

Programa

Art. 8º — As despesas com a execução da presente lei, de responsabilidade do Município,

correrão por conta da dotação orçamentária vigente na Lei Orçamentária Anual do ano em que

ocorrero evento, suplementadas se necessário.

Art. 9“ — Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em

contrário.

Gabinete do Prefeito Municipal de Muniz Ferreira/BA, lº de outubro de 2023.

“arma...” '“
... ,,.-....;'...; ou...

Gileno Pereira dos Santos

Prefeito do Municipio de Muniz Ferreiro/BA
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PROJETO DE LEI (Nº 008/2023)

 

1
/

l

Estado

' Prcfcilui & uuicipaldc Muniz Ferreira

Al Governo Municipal:

! (
(I

II hia

 

'Mimnz FERREIRA

PROJETO DE LEI N“ 008/2023, DE 10 DE OUTUBRO DE 2023

DISPÓE SOBRE ADEQUAÇÃO ORÇAMENTÁRIA NO

SECRETARIA DA EÉMARA

ProtocolãNº

Assinan da Câmara

  

ÃMBITO DO MUNICIPIO DE MUNIZ FERREIRA E

AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL A0

ORÇAMENTO ANUAL DE 2023 NO VALOR DE R$

84.844,15 (OITENTA E QUATRO MIL, OITOCENTOS E

 

QUARETA E QUATRO REAIS E QUINZE CENTAVOS)

E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS.

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE MUNIZ FERREIRA, ESTADO

DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais que lhe confere a Lei Orgânica Municipal e na Lei

Complementar nos 195, de 8 de julho de 2022 FAZ SABER que a Câmara de Vereadores aprova e

eu sanciono a seguinte lei:

Art. lº - Fica o Poder Executivo autorizado a abrir Crédito Especial junto ao orçamento vigente do

Municipio de Muniz Ferreira, até O limite de R$ 84.844,15 (Oitenta e quatro mil, Oitocentos e

quarenta e quano mis e quinze centavos), obedecendo à seguinte classificação:

 

 

   

Financeiros a Pessoas Jurídicas.

3390.31.00 — Premiações

culturais, artísticas, cientifica e

desportivas.

Poder Executivo Programáxíca Econômica Valor ',

Secretaria Municipal 13.392,1301—22330 Manut. 3390.48.00 — Outros auxílios A

de Educação e Ações da Lei Paulo Financeiros a Pessoas Físicas e

Oiltura Gustavo Juridicas

3390.39.00 _ Outros auxílios R$ ”"-344,15
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 Câmara Municipal de Muniz Ferreira - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m m u n i z f e r r e i r a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

Estado da Bahia

Prefeitura Munici
'

pal de M
'

Governo Municipal “mz Ferrªrª

  
Mªu,!zfãªºãw

 

P » .

dªrágrafo umco - Os recursos necessários para cobertura dos créditos especiais PfºVifãº dº excesso
Co arrecadação referente às transferências concedidas pela União com fundamentº "ª Lei

mplememar no 195, de 8 de julho de 2022.

Art..2º . Para cobertura das despesas de que trata o artigo anteriºr, o Poder Executivo poderá anulªr

pªrªª] º“ lºtª], dotações do orçamento vigente, transpor de uma à outra dotação orçamentáriª, bem

como utrlmr recursos de outras fontes, conforme consta da Lei 4.320 de 17 de março de 1964.

Art. 3“ — Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogªndo todas as disposições em

contrário.

Gabinete do Prefeito do Município de Muniz Ferreira, Estado dl Bahia, Em 10 de outubro de 2023.

 

Gilenn Pereira dos Santos

 

Prefeito Municipal
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